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作　成　者

次　　　第

議　　　題

　Ｌ德田修一

　２０１５年　　3月１９日　　火曜日　　　　１５時　４５分　～　１７時　３０分次回開催日時
　　　　　　場所 キャビネット事務局会議室

３/11宣伝チラシ配布の件

ボランティアバンクについて

情報交換分析

その他

議事指名　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　副委員長　L德田副委員長

議事

審議経過事項の概要

前回議事録の確認

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ

開会挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　L千々波　眞照

配布資料の確認

　２０１5年　 2月　 24日　　火曜日　　　　　１５時　 ４５分　～　１７時　 ３０分

キャビネット事務局会議室

　出席オブザーバー

ｵﾘﾝﾋﾟｯｸ・ﾊﾟﾗﾘﾝﾋﾟｯｸ支援委員会

 L　千々波　眞照

出　席　者



2

3

4

東京都ではオリンピックパラリンピック啓蒙活動等がすでに進んでいるのであまりゆっくり

来年のリオｵﾘﾝﾋﾟｯｸﾊﾟﾗﾘﾝﾋﾟｯｸが終わってから東京都がボランティア募集開始予定だが

各クラブ・スポンサーに任せるが応募の内容を精査して随時変更をする。

今の段階ではまずアクションを起こす事が第一である。

ボランティアバンク宣伝チラシ配布の際はオレンジライオンズジャンパー着用の事

はしていられない。

２　ボランティアバンク募集の開始等二項目の報告

集合時間　３・１１　１６時　５F

議　　　題

一月に早まる可能性もあるのでそこに対応して行くようにする。

現在の支援金入金状況は９７クラブ4,086,000円で５０％弱である。

キャビネット会議報告　１　オリンピックパラリンピック各クラブ支援金再度の入金お願い

東京都は都市ボランティアをメインに募集をするらしい。

都市ボランティアとは会場の中に入らず街中でのボランティアの事

No.2

配布資料はカラー印刷で１０００枚作成する

ボランティアバンク募集用紙の様式についての意見交換、合意。

第一次募集はライオンズクラブ関係に限定して募集するが限定の範囲については

３・１１芸術劇場、ボランティアバンク宣伝チラシ配布の方法について

3人で資料配布・ライオンズクラブ員に配る・インパクトある題をつける。

審議経過事項の概要


